



DETTE

Qu'importent critiques et interrogations. L'opération de gestion active de la dette obligataire internationale du Gabon pour 1 050 milliards de francs est un succès aux yeux du gouvernement. Preuve, selon lui, que sa signature demeure une référence.

Page 5

MALINGA

C'est l'épilogue d'un feuilleton long de deux ans. Pascal Youbi Batsouaka (Les Démocrates) a été installé lundi - en compagnie de ses deux adjoints - dans son fauteuil de maire de Malinga par le gouverneur de la Ngounié, Benjamin Banguébe Mayoubi.

Page 4

DÉMISSION

Sous pression ces dernières heures, le recteur de l'UOB, Marc-Louis Ropivia, a présenté hier au ministre de l'Enseignement supérieur sa démission d'un poste qu'il occupait depuis 2013 et auquel il avait été reconduit voilà deux ans.

Page 7

CRIMES ET CHÂTIMENTS

AU tiers de la session criminelle ordinaire de Libreville (22 affaires sur les 60 inscrites au rôle ont été jugées), la Cour n'a pas lésiné sur les condamnations, jugées exemplaires et dissuasives par le public - quoique les juges n'aient pas toujours suivi les réquisitions du Ministère public. Les peines prononcées allant de 5 à 20 ans de réclusion. Pages 2 & 3



Photo : F. M. MOMBO

INCARCÉRATION

L'élève de 18 ans du lycée privé Vincent de Paul Nyon-da de Nzeng-Ayong qui, la semaine dernière, avait agressé au couteau un des surveillants dudit établissement, a été placé sous mandat de dépôt lundi, à la prison centrale de Libreville.

Page 10

DOUANES

Le ministre Jean-Marie Ogandaga a peu goûté les informations jugées factices sur le logiciel Sydonia World exploité par la DGDDI diffusées par les services d'informations de Bolloré Transport & Logistics et l'a fait vivement savoir à ses dirigeants.

Page 5

POUR MOI QUOI...

S'il y a un sujet que moi Makaya j'ai horreur d'aborder, c'est celui de l'inceste. Notamment des papas qui violent leurs fillettes.

Depuis quelques jours, la session criminelle siège pour juger les affaires criminelles. Comme chaque année, dans le pays, on constate une montée inquiétante des agressions sexuelles commises par des ascendants. C'est vrai que depuis la nuit des temps ce phénomène touche toutes les sociétés. Les Blancs, les Jaunes comme les Noirs. Le plus choquant est que les auteurs de ces crimes abominables s'en défendent. La honte ! C'est pourquoi on ne doit pas - alors pas du tout - accorder des circonstances atténuantes à ces individus...

En effet, malgré la main lourde des juges pour décourager cette pratique honteuse, on a plutôt l'impression qu'elle prend au contraire de l'ampleur. Dans le lot, on compte autant des gens des en-bas des en-bas que ceux des en-haut des en-haut. Ces derniers sont d'ailleurs les plus nombreux. Pourquoi, suivez mon regard : positionnement dans la société. Alors, ils sont prêts à tout. Et voilà comment tout fout le camp. Dans ce cas de quoi se plaint-on avec ces dérives observées dans notre société ? Dommage que ce soit par le sacrifice de pôvres innocentes.

C'est pourquoi, ces êtres indignes qui ne sont que des animaux ne méritent, de la part de notre justice, aucune circonstance atténuante. Alors, enfoncez-les jusqu'à...

...MAKAYA

FOOTBALL

Il est venu, il a vu, il a convaincu. En quelques mois, le milieu international gabonais Mario Lemina s'est imposé comme une pièce essentielle du Galatasaray (Turquie) qui propose 8 millions d'euros à Southampton (Angleterre) pour l'enrôler définitivement.

Page 14